



Sports de glace

Les patinoires dans le Jura : vides ! **p2**
photo: rfj



Places de sport

Le tartan de Courrendlin se dégrade **p7**
photo: Malik

Nouveauté

NHL 21 vient de sortir. Nous l'avons testé pour vous **p5**

Sportmédias

Le quotidien de Eliott, Jonas, Malik, Noa et Noé

n°1 2830 Courrendlin 3,50 frs

Vendredi 20 novembre 2020



Jeu vidéo

Nouveau jeu de foot Fifa 21 est enfin sorti

Le jeu vidéo Fifa 21 est sorti le 6 octobre dernier. La FIFA a été créée en 1904 en France à Paris par Sébastien Enrrique. Le jeu, lui, est un peu plus jeune. **P12**

Hockey

La nouvelle patinoire de Porrentruy

La toute nouvelle patinoire d'Ajoie devra encore attendre un peu avant que ses joueurs ne puissent l'utiliser. L'équipe du HCA est en quarantaine. **P4**

Football

Les jeunes footeux au repos forcé !

Le football reprend dans le jura mais les footballeurs âgés de 12 ans et plus doivent obligatoirement porter le masque dans les vestiaires **p9**

Matches annulés

Les caisses des clubs sont bientôt à sec !

Les clubs amateurs sont touchés par la pandémie. Bientôt tout leur argent va y passer. Et malheureusement ça n'est pas encore fini. **P11**

L'exploit de Sommer peut-être pour rien !



photo: keystone

Malgré les deux arrêts du gardien de l'équipe de Suisse pendant le match de samedi passé contre l'Espagne, l'UEFA n'a pas encore choisi qui va gagner le match Suisse-Ukraine. Ce match devait avoir lieu, tout d'abord mardi soir et ensuite a été déplacé une première fois mercredi pour finir par être définitivement annulé. Ils ont trois options : soit ils repoussent le match, soit ils votent mais il y a plus de chance que l'Ukraine gagne, ou soit l'Ukraine perd par forfait parce qu'elle n'a pas respecté la quarantaine. La Suisse est dernière avec trois points, l'Ukraine avant dernière avec 6 points, l'Allemagne 2 ème avec 9 points et l'Espagne 1 ère avec 11 points. Les Suisses attendent donc la décision de l'UEFA avec impatience.

Un dessinateur de presse vient nous rendre visite

Pitch Comment, le fameux dessinateur de presse, est venu dans notre classe. Pendant l'interview, il nous a dit : "Un dessin de presse c'est comme un chewing-gum, au début il a beaucoup de goût et ensuite il faut vite passer à un autre" Pitch nous a dit également que les dessinateurs de presse étaient des sales gosses parce qu'ils écrivaient des gros mots. suite P3



photo: Malik

Le ski alpin reprend bientôt

Les skieurs professionnels reprennent les entraînements et recommenceront les courses le 27 novembre. Pour les filles ça sera le 28 novembre sur les glaciers à plus de 3000 mètres d'altitude. Ou peut-être pas avec la COVID qui traîne encore... plus de détails en **p6**



photo: keystone



COVID 20

N'achetez pas le covid 19 car le covid 20 sort bientôt. Il est bien meilleur que l'autre : il y a plus de cas positifs, plus de morts et beaucoup plus de sang ! En plus, il sera meilleur marché, alors attendez encore un peu et vous ne serez pas déçus ! **p8**



dessin: Jonas